

Reconocen a destacados profesionales de la cultura en provincia del oriente cubano (+Fotos)



El actor y dramaturgo Norberto Reyes Blázquez fue uno de los galardonados con la Distinción 'Víctor Montero'. Foto: Ariannis Blanco Fonseca

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

Bayamo, Cuba, 15 dic (RHC) Teniendo como premisa el pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz (1926-2016) cuando dijo: “la cultura es el cristal a través del cual se ve todo lo útil y lo bello de cada cosa”, se reconocieron en la provincia cubana de Granma a profesionales de la cultura con significativos aportes al sector.

Como es tradicional en esa región oriental se entregaron los premios de Cultura y la Distinción 'Víctor Montero', esta última instituida desde 2011, máximos reconocimientos que confiere la Dirección Provincial de Cultura.



**La cantoría 'Vocecitas de oro', se alzó con el Premio de Cultura Comunitaria.
Foto: Ariannis Blanco Fonseca**

Hombres y mujeres con una destacada trayectoria y admirados por sus aportes y obras, fueron agasajados en el Museo Provincial 'Manuel Muñoz Cedeño', de esta ciudad.

En el encuentro se recordó la impronta de [Muñoz Cedeño](#) (1813-1895), violinista, compositor y director de orquesta, considerado uno de los más destacados músicos cubanos del siglo XIX quien constituyó la primera orquesta de Bayamo, su pueblo natal.

Como cada año se entregaron lauros en las especialidades de Investigación, Enseñanza Artística, Literatura, Cultura Comunitaria, Instructor de Arte, Patrimonio, Música, Cine, Artes Escénicas.



Guapachá muestra con orgullo la distinción recibida.

Foto: Ariannis Blanco Fonseca

Con la Distinción 'Víctor Montero', fueron honrados el padre del teatro granmense, director del colectivo teatral Granma, actor y dramaturgo Norberto Reyes Blázquez; la filóloga, profesora y museóloga Antonia Buitrago Fernández, y el músico, arreglista, compositor y pedagogo Orlando Quesada Arévalo, Guapachá.

Igualmente, le fue concedida dicha distinción, de manera póstuma, al periodista José Reinaldo Fernández Vega, Pepito, fundador y primer director del periódico La Demajagua, y director de la revista Bohemia durante 24 años, hasta su deceso el 10 de diciembre de 2022.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/342151-reconocen-a-destacados-profesionales-de-la-cultura-en-provincia-del-oriente-cubano-fotos>



Radio Habana Cuba